

Parisien Libéré 11 juin 1977

SAFARI - O.V.N.I. LA NUIT PROCHAINE

11/6/77. P.L.

TOULON. - Le ciel, et d'éventuels phénomènes inconnus qui s'y produiraient, sera observé, la nuit prochaine, du 11 au 12 juin par vingt sociétés d'étude des O.V.N.I. (objets volants non identifiés) de France, Luxembourg, Belgique, Italie.

Cette "nuit internationale de surveillance du ciel" est coordonnée par la Société Varoise d'Etude des Phénomènes Spatiaux dont le siège est à Toulon. C'est elle qui rassemblera les informations

recueillies par les observateurs.

Ces observateurs, bien qu'amateurs, seront équipés d'un minimum de matériel : lunettes d'astronomie, ou jumelles, appareils photographiques, de façon à pouvoir préciser et, si possible, fixer sur la pellicule leurs découvertes. Ce sera un vrai safari-O.V.N.I. pour tous ceux qui se passionnent pour ces phénomènes étranges signalés çà et là depuis 30 ans et que personne ne parvient à expliquer.

Parisien Libéré 11 juillet 1977

MISE AU POINT D'UN DETECTEUR D'O.V.N.I. dans le Pas-de-Calais

BETHUNE. - Deux jeunes habitants du Pas-de-Calais ont mis au point un détecteur d'"OVNI" (Objets volants non identifiés), à l'aide duquel ils comptent organiser un "réseau de surveillance" de la région.

MM. Jean-François Kubik, électronicien, et Patrick Weyn, dessinateur, l'un et l'autre âgé de 22 ans et demeurant à Bruay-en-Artois, près de Béthune, ont équipé d'un enregistreur à cassettes leur détecteur basé, comme beaucoup d'autres, sur la brusque variation du champ magnétique.

— De nombreux témoignages concordent, explique M. Patrick Weyn, sur la perturbation causée par l'apparition d'un OVNI (en anglais UFO, pour "Unidentified flying object") sur le champ magnétique. Elle peut être assez forte pour stopper le moteur d'une voiture...

"Notre appareil, dont l'inventeur réel est un ami ingénieur aujourd'hui décédé, détecte ces variations grâce à un relais à lames souples, et les inscrit, sous forme de "tops", sur la cassette. Il suffit de décoder pour lire les chiffres. Le ré-

seau, auquel 17 personnes sont déjà prêtes à participer, devrait permettre de reconstituer la trajectoire de l'objet volant et de déterminer sa vitesse, peut-être même son accélération".

Réglé pour réagir à une intensité largement supérieure à celle des parasites industriels, de façon à éviter qu'il ne se déclenche au passage d'un avion ou d'un camion, leur appareil a déjà fonctionné affirme Patrick : "Il a enregistré trois jours de suite la même variation importante, à la même heure. Nous avons reçu ensuite le témoignage spontané d'un Bruaysien, qui "croyait précisément avoir vu quelque chose de bizarre" dans le ciel à la même heure, les mêmes jours..."

Les deux jeunes gens préparent un rapport détaillé sur leur projet, pour les revues spécialisées. Leur réseau, selon eux, présente un intérêt particulier, car toutes les observations tendraient à prouver que le Nord-Pas-de-Calais serait le lieu d'intersection de deux grands axes de circulation d'OVNI.